

Bezirk Unterfranken-Nord 2019/20

Jungen 18 Bezirksliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (noch nicht genehmigt)



DJK Gänheim II : RV Solidarität Schweinfurt - 7 : 3

23.09.2019, 18:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	2.2 Puchner, Jonathan	1	1.3 Braun, David
2	2.3 Krönert, Lukas	2	2.1 Gross, Richard
3	3.1 Dindorf, Alexander	3	2.4 Rether, Paul
D1	Puchner, Jonathan/Krönert, Lukas	D1	Braun, David/Gross, Richard
D2	-/-	D2	-/-

	DJK Gänheim II	RV Solidarität Schweinfurt	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele	
D1-D1	Puchner, Jonathan Krönert, Lukas	Braun, David Gross, Richard	7:11	11:7	6:11	11:8	11:7	3:2	1:0	
1-2	Puchner, Jonathan	Gross, Richard	8:11	8:11	11:8	11:8	11:4	3:2	1:0	
2-1	Krönert, Lukas	Braun, David	11:9	11:4	11:8			3:0	1:0	
3-2	Dindorf, Alexander	Gross, Richard	3:11	7:11	14:12	3:11		1:3	0:1	
2-3	Krönert, Lukas	Rether, Paul	11:7	9:11	12:10	11:9		3:1	1:0	
1-1	Puchner, Jonathan	Braun, David	11:4	5:11	11:5	11:9		3:1	1:0	
3-3	Dindorf, Alexander	Rether, Paul	8:11	12:10	7:11	7:11		1:3	0:1	
2-2	Krönert, Lukas	Gross, Richard	11:8	11:7	11:5			3:0	1:0	
3-1	Dindorf, Alexander	Braun, David	8:11	6:11	5:11			0:3	0:1	
1-3	Puchner, Jonathan	Rether, Paul	11:1	11:6	11:9			3:0	1:0	
								Bälle: 355:330	23:15	7:3

Spielbeginn: 18:00 Uhr - Spielende: 20:00

Zuschaueranzahl: keine Angabe

Im Gänheimer Sportheim ging am Montag, 23. September der Auftaktwettkampf zweier ersatzgeschwächter "Underdogs" der Bezirksliga Unterfranken-Nord zugunsten des Gastgebers aus. Es hätte durchaus anders kommen können. Bereits das Eröffnungsdoppel stand immer wieder auf der Kippe. Jedoch war auf Gänheims Jüngsten Lukas Krönert Verlass und sein zunächst wenig ambitioniert agierender Doppelpartner Jonathan Puchner konnte sich nach "einer gehörigen Portion Nachhilfe" seitens des Trainers doch noch dazu durchringen, sein Können auszuspielen. Ansonsten wäre das Doppel an die Gäste gegangen, Richard Gross hätte ihm das Spiel weggenommen und was in seinen beiden anderen Einzeln passiert wäre, ist mit wenig Phantasie vorstellbar. Alexander Dindorf, in der 3. Jungenmannschaft auf Position eins, brachte in allen drei Einzeln immer wieder gute Ballwechsel zustande, war aber im Großen und Ganzen mit den Gegnern überfordert. Am Ende hat es nicht zuletzt durch den souveränen Auftritt von Gänheims jüngstem Talent gereicht. Die sieben steht "auf der richtigen Seite" und Lukas Krönert hat ein erstes Ausrufezeichen in der Bezirksliga gesetzt.